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Au programme : 
 
• Où en sommes-nous ? 
 

 

 



 
Les sceptiques seront confondus !! 
 
Hé oui, tout avance à grande vitesse : 

o Les planchers commencent à être percés pour le nouvel ascenseur, il s’agit d’en 
faire un à la fois. Comme les accès aux étages ne seront plus possibles par 
l’intérieur, le vieil ascenseur devrait être remis en fonction très bientôt. 

 
o Aux étages supérieurs, la majorité des murs sont fermés, on commence à bien voir 

les classes et répartition de l’espace. Ce sera GRAND ! 
 
o Tout le personnel des mandats régionaux ont été consultés et les appels d’offre 

débutent pour l’achat des équipements. 
 
o Les fenêtres seront livrées la semaine prochaine. 
 
o La commission scolaire prévoit embaucher une personne qui sera responsable 

d’organiser le déménagement de retour à l’école. 
 

Bref, tout est mis en œuvre pour un retour réussi pour le mois d’août ! 
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